

25 - Tueurs sur ordonnance.



Source : Télé Obs Cinéma

Enquête explosive sur 17 ans sur 707 enfants (Université Columbia New-York)

La violence à la télé conditionne de manière certaine le développement de l'agressivité chez les ados et les adultes.

Plus un enfant passera de temps devant le petit écran, Plus il aura de chances de devenir violent.

L'enquête fut réalisée en 3 étapes :

- **1ère étape** : enregistrement du nombre d'heures de télévision pour les 13-14 ans.
- **2ème étape** : interrogation régulière des familles sur le comportement de ces ados.
- **3ème étape** : recoupement de ces informations en questionnant la Police et le FBI.

Conclusion : la télévision apparaît comme l'un des facteurs les plus déterminants de la violence en germe chez l'enfant.

